



Revisado en abril de 2021

4 Programas que Pueden Ayudarle a Pagar sus Gastos Médicos

Hay programas federales y estatales disponibles para los beneficiarios de Medicare de bajos ingresos y recursos limitados. Estos programas podrían ayudarle a ahorrar dinero en sus gastos médicos y en sus medicinas. Esta hoja incluye información sobre:

- Medicaid
- Programas de Ahorros de Medicare
- Beneficios de Seguridad de Ingreso Suplementario (SSI en inglés)
- Ayuda Adicional

Medicaid

Medicaid es un programa federal y estatal que ayuda a pagar los gastos médicos si tiene ingresos o recursos limitados y cumple otros requisitos.

Cada estado decide el límite de ingresos y recursos, quiénes son elegibles, cuáles son los servicios que cubren y el costo de los servicios.

Llame a su oficina estatal de Asistencia Médica (Medicaid) si desea más información sobre Medicaid, y averiguar si califica.

Para encontrar la oficina de Asistencia Médica (Medicaid) de su estado, visite [Medicaid.gov/about-us/contact-us/contact-your-state-questions/index.html](https://www.Medicaid.gov/about-us/contact-us/contact-your-state-questions/index.html).

Para obtener más ayuda, llame al 1-800-MEDICARE (1-800-633-4227).

Los usuarios TTY pueden llamar al 1-877-486-2048.

Programas de Ahorros de Medicare

Si tiene ingresos y recursos limitados, usted podría obtener ayuda de su estado para pagar los costos de Medicare, si cumple ciertas condiciones.

Estos son los 4 tipos de Programas de Ahorros de Medicare:

Beneficiario Calificado de Medicare (QMB en inglés)— Este programa ayuda a pagar las primas de las partes A (seguro de hospital) y/o B (seguro médico). Además, los proveedores de Medicare no pueden facturarle los deducibles, copagos o coseguro de Medicare cuando recibe servicios y artículos cubiertos por Medicare, excepto los medicamentos recetados para pacientes ambulatorios.

Programa de Beneficiarios de Medicare de Bajos Ingresos (SLMB en inglés)— Le ayuda a pagar la prima de la Parte B solamente.

Programa de Individuos Calificados (QI en inglés)— Ayuda a pagar la prima de la Parte B solamente. Debe solicitar cada año los beneficios de QI y las solicitudes se otorgan en orden de llegada.

Programa para Individuos Empleados Incapacitados (QDWI en inglés)— Le ayuda a pagar la prima de la Parte A solamente. Usted califica para este programa si tiene una incapacidad y perdió sus beneficios del Seguro Social por incapacidad y la Parte A (libre de prima) porque regresó al trabajo.

Los nombres de estos programas y cómo funcionan pueden variar de un estado a otro. Los Programas de Ahorros de Medicare no están disponibles en Puerto Rico y las Islas Vírgenes.

Llame a su oficina estatal de Asistencia Médica (Medicaid) para más información y ver si califica para alguno de estos programas. Para obtener el número de teléfono de su oficina estatal, visite [Medicaid.gov/about-us/contact-us/contact-your-state-questions/index.html](https://www.Medicaid.gov/about-us/contact-us/contact-your-state-questions/index.html). Para obtener más ayuda, llame al 1-800-MEDICARE (1-800-633-4227). Los usuarios de TTY pueden llamar al 1-877-486-2048..

Beneficios de Seguridad de Ingreso Suplementario (SSI en inglés)

SSI es un pago mensual que les hace el Seguro Social a las personas con ingresos y recursos limitados que están incapacitadas, ciegas o tienen 65 años o más. Los beneficios de SSI le proveen dinero para sus necesidades básicas como alimentos, ropa y alojamiento. Los beneficios de SSI no son lo mismo que los beneficios del Seguro Social. Visite [ssa.gov/benefits/ssi](https://www.ssa.gov/benefits/ssi) y use la “Herramienta de Elegibilidad para Beneficios” para averiguar si es elegible para SSI u otros beneficios. Para más información sobre SSI, visite [SSA.gov/benefits/ssi](https://www.SSA.gov/benefits/ssi) o llame al 1-800-772-1213. Los usuarios de TTY pueden llamar al 1-800-325-0778 .

Nota: Los beneficios de SSI no están disponibles para las personas que viven en Puerto Rico, Islas Vírgenes, Guam o Samoa Americana.

Ayuda Adicional

Si usted tiene ingresos y recursos limitados, podría obtener Ayuda Adicional para pagar los costos de sus medicamentos recetados de Medicare. La cantidad de la Ayuda Adicional que reciba dependerá de sus ingresos y recursos.

Si usted es elegible para Medicaid, uno de los Programas de Ahorros de Medicare, o para SSI, será elegible automáticamente para recibir la Ayuda Adicional. Los límites de ingresos y recursos pueden cambiar cada año. La única forma de averiguar con seguridad si usted es o no elegible es solicitarla en la Oficina de Ayuda Médica (Medicaid) de su estado.

Si desea más información sobre la Ayuda Adicional, visite www.medicare.gov/publications y consulte “Su Guía sobre la Cobertura de Medicare de los Medicamentos Recetados”.

Si desea más información

- Llame o visite la Oficina Estatal de Ayuda Médica (Medicaid) para obtener información sobre Medicaid y los Programas de Ahorros de Medicare. Los nombres de los programas y la manera en que funcionan pueden variar en cada estado. Llame si piensa que podría ser elegible para alguno de estos programas, aún si no está seguro.
- Comuníquese con su Programa Estatal de Asistencia con el Seguro Médico (SHIP en inglés) para recibir asesoría personalizada de seguro médico. Para obtener el número de teléfono de su estado visite shipcenter.org o llame al 1-800-MEDICARE (1-800-633-4227). Los usuarios TTY pueden llamar al 1-877-486-2048.
- Visite socialsecurity.gov o llame al Seguro Social al 1-800-772-1213 para más información sobre el SSI o solicitar Ayuda Adicional. Los usuarios TTY pueden llamar al 1-800-325-0778.

Usted tiene derecho a obtener información de Medicare en un formato accesible, como letra grande, Braille o audio. También tiene derecho a presentar una queja si siente que lo han discriminado. Visite [Medicare.gov/about-us/accessibilitynondiscrimination-notice](https://www.medicare.gov/about-us/accessibilitynondiscrimination-notice) o llame al 1-800-MEDICARE (1-800-633-4227) para más información. Los usuarios de TTY pueden llamar al 1-877-486-2048.

Este producto fue financiado con dinero de los contribuyentes de los Estados Unidos.

